Theateraufführung des DS-Kurses 12

Am 26. Juni 2023 präsentierte der DS-Kurs des 12. Jahrgangs unter der Leitung von Frau Kernebeck das Theaterstück "Das Experiment". Die Aufführung fand in der Christusgemeinde in der Nähe der Schule statt. An dem Stück waren 18 Darsteller*innenbeteiligt, welche von über 200 Angehörigen, Schüler*innen sowie Lehrer*innen bewundert wurden. Gerade deshalb war es durchaus schwierig, am Abend der Aufführung noch kurzfristig Tickets zu erwerben, sodass letztlich noch viel mehr Sitzplätze bereitgestellt werden mussten, als eigentlich geplant waren.

"Das Experiment" zeigt Auswirkungen moderner Technologie auf die Gesellschaft und stellt deutliche Machtverhältnisse dar. Im Zentrum stehen hierbei elf Jugendliche, welche äußerst unterschiedliche Charakterzüge aufweisen. Diese finden sich in einer Lagerhalle wieder, in der sie, von Wissenschaftler*innen zuvor offensichtlich entführt, festgehalten werden. Bis auf eine Ausnahme tragen alle Jugendlichen ein sogenanntes Sync-Armband, welches sie in Erfolgsstufen einteilt und sie gegeneinander aufhetzt.

Konfrontiert mit Gruppenfindungsprozessen, mit Fragen nach Konformität und Individualität, versuchen die Jugendlichen dennoch, sich aus ihrer Situation zu befreien und einen Ausweg zu finden. Dabei stoßen sie auf spezielle Laser, welche ihnen ermöglichen, sich in ihren Leveln und damit in ihrem jeweiligen Status hochzustufen, sichtbar werdend an der Farbänderung ihrer Sync-Armbänder. Die Wissenschaftler*innen werden ebenfalls darauf aufmerksam und machen sich bereit, dieses Phänomen dafür zu nutzen, die Weltherrschaft zu übernehmen.

Die spannende Storyline des Stücks in Kombination mit der großartigen Umsetzung durch das Ensemble und dessen Unterstützer*innen kreierte ein sehr gelungenes Gesamtkonzept. Leidenschaftlich und überzeugend agierten die Darsteller*innen auf der Bühne und zogen so das Publikum in ihren Bann. Herzhaft lachte dieses über die geschickt eingebauten humorvollen Einlagen und bewunderte das charmante Überspielen kleiner Unsicherheiten – und zeigte seine Begeisterung am Ende mit einem ausgiebigen und überschwänglichen Applaus. Die Vorfreude auf die kommende Aufführung im nächsten Schuljahr ist jetzt schon groß!

Emma, Nele und der LK Deutsch (Frau Lohdau)



